



# 光輝く轟の芽

V: Vision & M: Method & W: Work Hard

千葉市立轟町中学校  
学校だより第4号  
令和4年7月1日

## 夏に向けて思う vol 2

生徒指導主事

少し前の話ですが自宅近くの駅で、「お久しぶりです、先生」と声をかけられました。「卒業生の〇〇です」と名前を告げられましたが、一瞬その教え子が誰かわかりませんでした。なぜなら、わずか1年の間に、体格がものすごく成長していたからです。

ところで、中学生の身長は、3年間でどのくらい伸びると思いますか。人それぞれですが統計によれば、1年間の伸びの平均値は、およそ7センチメートルです。これは、もちろんある日を境に一気に伸びる訳ではありませんし、毎日きちんと計ったように0.19ミリメートルずつ伸びる訳でもありません。ですから1日では、どれほど成長したか分かりません。しかし、1年たってみれば確実に成長していることが数値で知ることができます。毎日生活を共にしていると見えにくいことも、1年を単位で計れば明らかです。夏休みにあたり、お子さんの成長をたくさん見つけてあげてみてはどうでしょうか。

多様な物差しを用意して、さまざまな成長を見つけ、認め、褒めてあげていただきたいと思います。このことが、お子さんの、向上心の高揚と意欲の喚起になるのではないかと考えています。たとえ、成長の跡が見えないとしても、成長の「種」はきっと誰にでも植わっているはずです。成長の歩みがとても小さいものだとしても、努力している過程や自分の力で築いた一步に寄り添う声掛けで、子供たちの気持ちを支えることが、成長の「種」の発芽スピードを加速していくのだと思っています。

まもなく訪れる44日間という長い休みを活用し、ゆっくり話したり、聞いたりする機会をもつことが、まさにその好機ではないでしょうか。猛暑が続く夏になりそうですが、お子さんをはじめ、ご家庭の皆さまにとりましても、健康で有意義な夏休みになりますようお願いしています。

### ◆プール開き

6月13日（月）1校時の2年生を初めに、水泳指導が始まりました。梅雨入りしたばかりということもあり数日間曇天が続いておりましたが、幸いこの日は時折晴れ間がのくぞける天気となりました。

今年一番のりにプールに入った生徒たちは、プールに入れるうれしさと、ちょっと寒い中での水泳学習ながら久しぶりのプールにうれしさがあふれていました。その後は天気にも恵まれ日を追うごとに気温が上がり、過去一番の早さで梅雨明けとなりました。今となっては、連日30℃を超えるうだる暑さが続き、むしろ梅雨入り前の涼しさを恋しく感じてしまいます。



プール学習初日の様子

## ◆1年 口腔衛生指導

6月15日（水）口腔衛生指導があり、2名の歯科衛生士の先生が来校しました。歯周病や歯肉炎にならないために鏡を用いて自分の歯肉を確認し、正しいブラッシングなどについて知識を身に付けることができました。

指導から一週間後に確認したところ、約8割の生徒が丁寧に磨けるようになって歯磨きの時間が増え、歯肉の状況が改善した生徒も6割に上りました。今回の口腔衛生指導の成果が表れたものとなりました。



歯科衛生士の話を真剣に聞いています

## ◆2年 救命講習

22日（水）に、あかいし脳神経外科クリニック院長をはじめ、稲毛消防署や他市の消防署、病院のインストラクターなど総勢20名の方が来校し、AEDを用いた救命講習をおこないました。

ここ数年、外部より講師を招いた講習会を行う機会がもていなかったのですが、ようやくこのような講習会が開けるようになり、少しずつではありますが元の学校生活を取り戻しつつあります。

実際さながらの状況を想定し、倒れている人を発見したときの対応方法や、119番に連絡した時の状況報告の仕方、胸部圧迫による心肺蘇生の方法やAEDの操作方法などについて学びました。



心肺蘇生のレクチャーを受けている様子

## 7月、8月行事予定

日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
1	金	保護者面談	16	土	総合体育大会
2	土		17	日	総合体育大会
3	日		18	月	海の日 総合体育大会
4	月	合唱コンクール実行委員会	19	火	夏季休業～8/28 総合体育大会
5	火		20	水	総合体育大会
6	水		21	木	総合体育大会
7	木	3年実力テスト	<b>8月</b> 9日（火）～15日（月）は学校閉庁日  19日（金）課題提出日 27日（土）テスト前部活動中止 29日（月）全校集会 下校11:50予定 30日（火）給食開始 学習相談		
8	金				
9	土	総合体育大会			
10	日	総合体育大会			
11	月	合唱コンクール実行委員会			
12	火				
13	水				
14	木				
15	金	給食終了 全校集会（5校時）			

### 教育委員会からのお知らせ

#### ◆学校給食費保護者負担軽減の知らせ

千葉県ではコロナ禍における物価高騰に対応するため、国の新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金を、令和4年7月から令和5年3月までの食材料費の増額分に活用することで、これまで通りの栄養バランスや量を保った安全安心でおいしい給食を提供します。なお、本件に伴う学校給食費の増額はありません。

#### ◆千葉県版不登校児童生徒・保護者のための

サポートガイド